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ACTA DE LACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE 
SEGURIDAD PÚBLICA CELEBRADA EL MIÉRCOLES DOS DE JULIO 

DE DOS MIL CATORCE. 
 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A 
LOS DOS DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 

REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, 
LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD 

PÚBLICA: VÍCTOR MANUEL GIORGANA JIMÉNEZ, PABLO MONTIEL 
SOLANA, FRANCISCO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ, CIRILO SALAS 

HERNÁNDEZ, ROSALÍO ZANATTA VIDAURRI, LAS INASISTENCIAS 
JUSTIFICADAS DEL DIPUTADO JORGE AGUILAR CHEDRAUI Y LA 

DIPUTADA MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO, ASÍ COMO LA 
PRESENCIA DE LAS DIPUTADAS SUSANA RIESTRA PÍÑA, PATRICIA LEAL 

ISLAS Y EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO, HUBO 
QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS TRECE HORAS CON SIETE  

MINUTOS.====================================== 

EN EL PUNTO DOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA 
PROPUESTO PARA ESTA SESIÓN.======================== 

EN EL PUNTO TRES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA 
SESIÓN ANTERIOR.================================ 

EN EL PUNTO CUATRO SE APROBÓ POR UNANIMIDAD CON BASE EN LAS 
CONSIDERACIONES EXPUESTAS EN EL ACUERDO CORRESPONDIENTE, 

NO APROBAR Y ARCHIVAR EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR 
EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 

MÉXICO, POR EL QUE SOLICITAN A LOS TITULARES DE LA 
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA Y A LA SECRETARÍA DE 

SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO, A INFORMAR A ESTA SOBERANÍA 
SOBRE LOS ACONTECIMIENTOS SUSCITADOS EN EL ESTABLECIMIENTO 

COMERCIAL DENOMINADO LA PATRONA.=================== 
EN EL PUNTO CINCO SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL PUNTO DE 

ACUERDO PRESENTADO POR EL DIPUTADO FRANCISCO RODRÍGUEZ 

ÁLVAREZ, POR EL QUE SE INVITA RESPETUOSAMENTE A LOS 
DOSCIENTOS DIECISIETE MUNICIPIOS PARA QUE DEN CUMPLIMIENTO 

A LOS ARTÍCULOS TRANSITORIOS DE LA LEY GENERAL DEL SISTEMA 
NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA CON LA FINALIDAD DE QUE TODOS 

SUS ELEMENTOS DE POLICÍA EN ACTIVO, HAYAN ACREDITADO EN 
TIEMPO Y FORMA LAS EVALUACIONES DE CONTROL DE CONFIANZA.== 

EN EL PUNTO SEIS EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN CEDIÓ EL USO DE 
LA PALABRA AL CIUDADANO FACUNDO ROSAS ROSAS, SECRETARIO DE 

SEGURIDA PÚBLICA DEL GOBIERNO DEL ESTADO.=============  
EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO FACUNDO ROSAS ROSAS 

SEÑALÓ QUE PUEBLA HA SIDO DE LOS CUATRO ESTADOS DE LA 
REPÚBLICA EN ACREDITAR TOTALMENTE EL CONTROL DE CONFIANZA. 

SÑELÓ QUE A PARTIR DE SU ARRIBO A LA SECRETARÍA, SE PROYECTÓ 
TRABAJAR EN CUATRO EJES: PREVENCIÓN CON PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA, COMBATE AL DELITO FLAGRANTE,  FORTALECIMIENTO 
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INSTITUCIONAL Y LA ATENCIÓN A LOS CENTROS DE REINSERCIÓN 
SOCIAL.=======================================  

A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO FRANCISCO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ 
CONSIDERÓ IMPORTANTE ABORDAR EL TEMA DEL SUELDO SOCIAL AL 

POLICÍA COMO UN INCENTIVO EMPRESARIAL AL DESEMPEÑO DE LOS 
ELEMENTOS, EXPLORANDO DIFERENTES ESQUEMAS DE APOYO PARA 

LOS MISMOS, CON EL OBJETO DE QUE LOS POLICÍAS TENGAN 
MEJORES CONDICIONES LABORALES PARA EL EJERCICIO EFICIENTE DE 

SUS FUNCIONES.==================================  
AL RESPECTO EL CIUDADANO ROSAS ROSAS SEÑALÓ QUE DICHA 

MEDIDA APORTA AL MEJORAMIENTO DE LA ACTIVIDAD DE LOS 
ELEMENTOS. AÑADIÓ QUE SE REQUIERE QUE LA POLICÍA SE 

ENCUENTRE CERCANA A LA SOCIEDAD, A TRAVÉS DE LA SOLUCIÓN DE 
SUS PROBLEMAS COTIDIANOS. SEÑALÓ QUE EN LA ENTIDAD HAY 8 

DELITOS QUE HAN DISMINUIDO HASTA EN UN CINCUENTA Y CUATRO 
POR CIENTO, COMO EJEMPLOS DE ELLOS DIJO QUE ESTABAN: LA 

EXTORSIÓN, VIOLACIÓN, ROBO A NEGOCIO, HOMICIDIO DOLOSO, 

ROBO DE VEHÍCULOS, ROBO A TRANSEÚNTE Y ROBO A CASA 
HABITACIÓN,  EN EL PERIODO COMPRENDIDO DE ENERO A MAYO DE 

2013 Y ENERO A MAYO DE 2014.========================  
ENSEGUIDA LA DIPUTADA PATRICIA LEAL ISLAS CONSIDERÓ QUE LAS 

CIFRAS PRESENTADAS POR EL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE 
SEGURIDAD PÚBLICA DEBERÍAN SER COMPARTIDAS Y DIFUNDIDAS A 

LA SOCIEDAD, POR EL SIGINIFICATIVO AVANCE CONTRA LA 
INCIDENCIA DE DELITOS.============================  

ACTO SEGUIDO EL DIPUTADO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ HIZO HINCAPIÉ EN 
LA PERTINENCIA DE HACER UNA COMPARACIÓN CON EL DESEMPEÑO 

DEL ESTADO CONTRA ESOS DELITOS EN LOS AÑOS RECIENTES.==== 
EL DIPUTADO CIRILO SALAS HERNÁNDEZ SOLICITÓ AL CIUDADANO 

ROSAS ROSAS CONOCER SOBRE EL PORCENTAJE DE AUTOMÓVILES 
REPORTADOS COMO ROBADOS Y QUE HAYAN SIDO RECUPERADOS.==  

EL CIUDADANO ROSAS ROSAS OFRECIÓ REMITIR DICHA INFORMACIÓN 

A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN. EN EL ÁMBITO DE LA 
EXTORSIÓN TELEFÓNICA SEÑALÓ QUE ES EL INDICADOR QUE MÁS HA 

BAJADO, GRACIAS A LA PARTICIPACIÓN DE DIFERENTES SECTORES DE 
LA SOCIEDAD. ABUNDÓ EN QUE PUEBLA FUE INCLUIDO EN LA REGIÓN 

CENTRO DESTACANDO ENTRE LAS SIETE ENTIDADES QUE COMPRENDE 
LA REGIÓN COMO UNA DE LAS ENTIDADES MÁS SEGURAS DE LA 

MISMA.========================================  
A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO PABLO MONTIEL SOLANA CONSIDERÓ 

COMO UN EJERCICIO DE PROVECHO EL INDAGAR EN LOS CASOS ÉXITO 
EXPUESTOS, LAS ACCIONES EMPRENDIDAS, CON EL OBJETO DE QUE 

DESDE EL CONGRESO SE PUEDA COADUVAR A QUE LOS PROGRAMAS 
EXITOSOS PUEDEN TRASCENDER LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN Y 

APLICARSE EN LA SIGUIENTE.========================== 
AL RESPECTO EL SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA PIDIÓ SUMAR 

FORTALEZAS ENTRE LOS DISTINTOS NIVELES DE GOBIERNO. 

COMENTÓ QUE SE ENCONTRABAN TRABAJANDO PARA HACER FRENTE A 
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LA LOGÍSTICA CRIMINAL, A TRAVÉS DE LA INCORPORACIÓN DE 
TECNOLOGÍAS DE COMUNICACIÓN, ENTRE OTRAS HERRAMIENTAS.==  

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO MONTIEL SOLANA SOLICITÓ 
ALGÚN NÚMERO TELEFÓNICO AL QUE LOS CIUDADANOS PUDIERAN 

REPORTAR SITUACIONES CORRESPONDIENTES AL NARCOMENUDEO.  
AL RESPECTO EL CIUDADANO ROSAS ROSAS EXPUSO LA IMPORTANCIA 

DE MITIGAR EL CONSUMO, COMO MEDIDA DE CONTENCIÓN DEL 
FENÓMENO DEL NARCOTRÁFICO EN LA ENTIDAD. SEÑALÓ QUE AL 

TENER UNA POBLACIÓN JUVENIL IMPORTANTE PUEBLA SE CONVIERTE 
EN BLANCO DE LOS NARCOTRAFICANTES.==================  

ENSEGUIDA EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO 
DIJO QUE EN EL TEMA DE LA PREVENCIÓN POR MEDIO DE LA  

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, DEBERÍA HABER UN MAYOR APOYO A LA 
AUTOPROTECCIÓN. SEÑALÓ QUE ESTABA PREOCUPADO POR EL 

DISTRITO QUE REPRESENTA, YA QUE EXISTE FALTA DE CONOCIMIENTO 
DE LAS AUTORIDADES MUNICIPALES ENCUANTO AL TEMA DE 

SEGURIDAD, DEJANDO EXCLUSIVAMENTE AL ESTADO LA 

INTERVENCIÓN EN ESE ÁMBITO; SOLICITÓ AL SECRETARIO DE 
SEGURIDAD PÚBLICA A ENTABLAR UNA ESTRATEGIA DE CAPACITACIÓN 

A LAS AUTORIDADES MUNICIPALES DEL DISTRITO LOCAL DE ATLIXCO, 
CON EL FIN DE QUE EFICIENTEN SUS POLÍTICAS PÚBLICAS EN 

SEGURIDAD.=====================================  
PARA DAR SEGUIMIENTO EL CIUDADANO ROSAS ROSAS SEÑALÓ QUE 

CON UNA FECHA PROPUESTA POR EL DIPUTADO, ASISTIRÍA A LA 
REUNIÓN PLANTEADA CON LAS AUTORIDADES MUNICIPALES.======   

ACTO SEGUIDO EL DIPUTADO VÍCTOR MANUEL GIORGANA JIMÉNEZ 
EXPUSO QUE EN EL TEMA DE LA CONCENTRACIÓN DE LOS 

MINISTERIOS PÚBLICOS EN LAS CABECERAS DISTRITALES, DEJANDO 
ÁREAS IMPORTANTES SIN EL ACCESO A LA PRESENTACIÓN DE 

DENUNCIAS DE FORMA RÁPIDA, SUGIRIÓ QUE ESTE ASUNTO DEBE SER 
TRATADO EN LA COMISIÓN INTERINSTITUCIONAL QUE PARA TAL 

EFECTO SE HA CREADO. ADEMÁS SEÑALÓ QUE CONFORME A LA 

PRESTACIÓN DEL SERVICIO DE SEGURIDAD PÚBLICA SE HA TOMADO 
LA DECISIÓN DE RETIRAR LA POTESTAD DE LAS JUNTAS AUXILIARES 

DE MANEJARLAS, SIN BRINDAR A LOS HABITANTES LOS ELEMENTOS 
DE SEGURIDAD PARA QUE SE ATIENDA ALGÚN EVENTO DE 

INSEGURIDAD, SOLICITÓ EXPLORAR LA CREACIÓN DE 
AGRUPAMIENTOS DE POLICÍA SIN QUE TRANSGREDAN LA LEY O EN SU 

CASO BUSCAR MODIFICAR LA MISMA. DIJO QUE CON RESPECTO A LA 
PRESENCIA DEL CRIMEN ORGANIZADO EN LAS ZONAS LIMÍTROFES DEL 

ESTADO DONDE HAN COMENZADO A AFECTAR LAS FUNCIONES DE LAS 
AUTORIDADES MUNICIPALES UBICADAS EN ESAS REGIONES. POR 

ÚLTIMO SEÑALÓ QUE EN EL ÁMBITO DE LOS DISTINTOS OPERATIVOS 
SE CARACTERIZAN POR EXTORSIONAR A LA POBLACIÓN.=========   

EL INGENIERO ROSAS ROSAS DIO CONTESTACIÓN A LOS 
COMENTARIOS PLANTEADOS.========================== 

FINALMENTE LOS DIPUTADOS AGRADECIERON LA VISITA DEL 

CIUDADANO FACUNDO ROSAS ROSAS.==================== 
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NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y AGOTADOS LOS PUNTOS DEL 
ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR TERMINADA LA SESIÓN A LAS QUINCE 

HORAS CON CUARENTA Y SIETE MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU 
INICIO.========================================                  

 
 

 
 

DIP. FRANCISCO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ 
PRESIDENTE 
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SECRETARIO  
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DIP. CIRILO SALAS 
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VOCAL 

 
  

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD 

PÚBLICA DE FECHA CATORCE DE MARZO DE DOS MIL CATORCE 
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